



**Nombre de alumno: Karen Mayte Marroquín Morales.**

**Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Enfermería y prácticas alternativas de salud.**

**Grado: 8vo cuatrimestre.**

**Grupo: B**

# MT Y SALUD.

## INTRODUCCIÓN.

En el presente ensayo se abordarán temas de suma importancia, comenzaremos con la definición de Medicina Tradicional según la OMS, que ha pasado con la MT en las últimas décadas, se mencionará que es autonomía, No maleficencia, Beneficencia y terminaremos con la definición de salud en MT según la OMS.

## DESARROLLO

La Organización Mundial de la Salud nos tiene una definición de acuerdo a lo que es la Medicina Tradicional; nos dice que es la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentales en base a las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, que son utilizadas para mantener la salud tanto física como mental. Estamos hablando de aquellas hierbas o plantas medicinales que utilizan todo aquel que tiene los conocimientos sobre ellas. Cabe mencionar que la MT; se conoce o podríamos llamarle como: M. Complementaria, Alternativa, Popular, blanda, marginal, no oficial, no ortodoxa y no convencional. Ahora bien en las últimas décadas la MT se ha conocido ampliamente. sobre los conocimientos de MT, de generación en generación se ha podido impartir ese aprendizaje. En base a los principios Bioéticos; la autonomía; se refiere que el paciente tiene el derecho de contar con toda la información para saber y decidir por el tratamiento que le ofrecen que en la mayoría de los casos la persona enferma con tal de sanar

recibe todo sin investigar no tomando en cuenta que podria producirse algunos efectos contra-productivos a la enfermedad, la No maleficiencia se refiere al deber de no perjudicar, causar el menor daño posible a la persona enferma, cosa que los curanderos no toman en cuenta, y otros si. La Beneficiencia es demostrar que los otros tratamientos no dañan, Pero tambien es necesario saber que el Tx le beneficia a quien lo recibe. Y en caso de la justicia, no ajusto hacerlos crear a los Px que dicho tratamiento les va funcionar y paguen, por ello cuando no sera asi. La OMS nos dice que la salud es la condicion de todo ser vivo que goza de un absoluto bienestar, tanto a nivel fisico, mental y social, esto nos quiere decir que no solo se da cuenta de las afecciones de enfermedades o afecciones sino que va más allá de eso.

## CONCLUSIÓN

Como bien sabemos hoy en día hay muchas personas que tienen creencias distantes y antes de acudir a un hospital acuden con alguien que tiene los conocimientos de MT que hay que reconocer que unos son mejores que otros y tienen la ciencia de prevenir, tratar o incluso curar al ser humano, cualquier enfermedad hablando de ENFERMEDADES REFERIMOS como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano, tomando en cuenta los objetivos que es evitar el deterioro de la salud no solo del individuo sino de la población y recuperarle la salud al enfermo. Tomando en cuenta que se debe respetar y el px decide si tomar lo que le den o no, llevar a cabo los principios bioéticos.

"EL MÉDICO CURA Y LA NATURALEZA SANA"  
HIPÓCRATES.

➤ **FUENTE BIBLIOGRAFICA.**

- ✓ Antología de enfermería y practicas alternativas de salud, plataforma UDS.

[ANTOLOGÍA ENFERMERÍA Y PRÁCTICAS ALTERNATIVAS EN SALUD.pdf](#)